

Diese Woche stand wieder unsere Waldwoche auf dem Programm. Seit Jahren verbringen wir mit den Kindergartenkindern jeweils im Herbst und im Frühling eine Woche im Wald.

Auch dieses Jahr hatten wir wieder jede Menge Spaß. Morgens starteten wir immer mit Yoga.

Auch hatten wir diesmal eine Slackline befestigt. Ein Angebot, das die Kinder gerne genutzt haben.

Weil es so heiß war, wurde ebenfalls ein Pool aufgebaut und die Kinder konnten mit Wasser spielen. Eine angenehme Abkühlung!

An einem Tag besuchte uns der Förster und zeigte uns viele interessante Dinge.

Zum Abschluss der Waldwoche gab es wieder ein Lagerfeuer und ein tolles Picknick, das die Eltern vorbereitet hatten.







